

Ressort: Vermischtes

Bei 13 Prozent der Paare ist die Frau die Hauptverdienerin

Wiesbaden, 05.03.2015, 10:08 Uhr

GDN - Im Jahr 2013 ist bei 13 Prozent der Paare die Frau die Hauptverdienerin gewesen. Im Vergleich zum Jahr 2003 sei das ein Plus von zwei Prozent, teilte das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mit.

Bei zehn Prozent der Paare haben die Partner demnach ein ähnlich hohes Einkommen. Bei den meisten Pärchen erziele jedoch weiterhin der Mann das höchste Einkommen im Haushalt. Nach Angaben des Statistischen Bundesamtes war unter den nichtehelichen Lebensgemeinschaften der Anteil der Frauen, die ein höheres Einkommen als ihre Partner erzielten, mit 24 Prozent deutlich höher als bei Ehepaaren. Mit 21 Prozent war im Osten Deutschlands der Anteil der Paare, bei denen die Frau mehr verdiente als ihr Partner, höher als im Westen der Republik. Dort liegt dieser Anteil nur bei elf Prozent, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50834/bei-13-prozent-der-paare-ist-die-frau-die-hauptverdienerin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com